

La Havane accueille de nouveau la musique chorale latino-américaine



La Havane, 17 juin, (RHC)- La 11eme édition du Festival International de Chorales « Corhabana 2014 » aura lieu dans la capitale de notre pays du 1er au 5 juillet prochains avec la participation de remarquables ensemble vocaux cubains et étrangers.

Dans des déclarations à la presse, Digna Guerra, présidente du comité organisateur, a fait savoir que des chorales de l'Équateur, du Venezuela, de Porto Rico, du Mexique et de l'Argentine assisteront à la rencontre qui rendra hommage aux remarquables musiciens Leo Brouwer, Carlos Fariñas, Frank Fernández et Guido López-Gavilán.

Digna Guerra a ajouté que le programme inclut également des ateliers sur la Musique Chorale Cubaine et des cours sur des techniques pour le montage d'œuvres emblématiques cubaines et étrangères.-

Les spécialistes considèrent que « Corhabana », placé sous les auspices du Centre National de la Musique de Concert de l'Institut Cubain de la Musique constitue, aux côtés du Festival de Chorales de Santiago de Cuba, la colonne vertébrale de la polyphonie cubaine et un point de référence pour le mouvement choral latino-américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/26017-la-havane-accueil-de-nouveau-la-musique-chorale-latino-americaine>



Radio Habana Cuba